

Nr. 289/2023
Halle (Saale), 26. September 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 409

2022 gab es in Sachsen-Anhalt 203 Mehrlingsgeburten mit insgesamt 409 Mehrlingskindern. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, war jedes 35. geborene Baby ein Mehrlingskind.

Insgesamt wurden 200 Zwillings- und 3 Drillingsgeburten beurkundet. Unter den Zwillingspaaren waren 136 gleichen Geschlechts, davon 71 männlich und 65 weiblich.

Pro Tag wurden 2022 in Sachsen-Anhalt durchschnittlich 40 Kinder lebend geboren. Insgesamt erblicken 14 506 Kinder das Licht der Welt, das waren 1 518 weniger als 2021. Mit 1 345 Babys wurden im August die höchsten Geburtenzahlen registriert. Der geburtenschwächste Monat war der Februar mit 1 091 Neugeborenen.

Weitere Informationen zum Thema Bevölkerung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

Die langen Zeitreihen oder die Basisdaten zu Geburten können über die [Tabellen zur Statistik der Geburten \(12612\)](#) in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken